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３年 びわの袋がけ～ぼくたちわたしたち風早探検隊～ 

…びわ組合 山中様 他４名 
 ４月 27 日(火)，総合的な学習の時間でわびについて学習している３年生が，袋がけを

体験しました。事前に自分の名前を書いた袋を持ち，目印のついた枝の実に袋をかけてい

きました。その後の質問コーナーでは，袋がけの必要性や風早のびわが有名になった理由

について，お話を聞くことができました。次回の収穫が楽しみですね。 

   

引率ボランティア～遠足～ …保護者・大学生の皆様(６名) 

 ４月 30 日(金)，全校児童でつばきの里(旧大田小学校)へ遠足に行きました。 

感染症対策のため，わくわく班(縦割り班)に分かれて，チェックポイントを回りながら

目的地へ向かうコースでした。各班に１～２名の引率ボランティアの方々がついてくださ

ったので，最後まで安全に遠足を楽しむことができました。ありがとうございました。 

 

風早小 

 これまでの活動 

朝の絵本の読み聞かせ …ぐりとぐらのおはなしクラブ 様 

５月 13 日(木)，本年度初めての朝の読み聞かせが行われました。 

昨年度から，感染症対策として電子黒板を使う取組も始まり，子供たちとの距離を保ち

つつ，臨場感をもった活動をすることができました。 

    

4 月 27 日(火)，第一回学校運営協議会が開催されました。今年度から地域ボランテ

ィア団体代表の 2 名が加わり，14 名の協議会役員でスタートしました。 

 今回は，自己紹介，学校経営全体計画や CS 推進計画などの基本方針の発表，質疑

応答などを行いました。 

学校経営全体計画では，

新たな項目を追加し，読解

力を中心とした基礎学力の

育成，他教科との関連や深

い学びにつなげる単元づく

りを進めていく予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

質疑応答では，「挨拶の充実

をお願いしたい」「町内の学

校同士が興味をもって連携し

てほしい」「人・学校・地域

のつながりを大切にしたい」

といった声が上がりました。 

 

HP には写真を増量

して掲載中‼ 

新メンバー加入！第一回学校運営協議会，開催 

 


